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Ganz entscheidend ist, dass es eine „Nach Corona“ Zeit geben wird, aktuell werden fast alle
auslaufenden Verträge nicht verlängert. Dies Bedarf einer ganz starken Fokussierung auf die
neue Saison und dazu müssen JETZT die Weichen gestellt werden.

Lest halt mal die Beiträge hier im Forum zu Beginn des Transferfensters, diesmal sollten wir mit
Rebbe frühzeitig unsere Angeln ausgelegt haben um zu vermeiden, dass uns gute Spieler
weggeschnappt werden.

Und wenn wir absteigen kommt es auf das Gehalt auch nicht mehr an, das spielt bei dann
kolportierten 15 - 20 Millionen weniger Umsatz/Einnahmen etc. keine Rolle mehr, sozusagen

„Peanuts“
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